

# Interessengemeinschaft der Zweitwohnungsbesitzer in Vals

## Newsletter im Juli 2022

Sehr geehrte Mitglieder der Interessengemeinschaft

Der Sommer schreitet voran. Im Gegensatz zu anderen Jahren erleben wir eine stabile Wetterlage, welche es auch erlaubt, Ferien in den Bergen zu planen, ohne dass zwangsläufig ein Plan B für Regentage vorhanden sein muss. Der Sommer in den Bergen hat den Vorteil, dass wir der Hitze des Unterlandes etwas entkommen können. Tropennächte sind in Vals ja eher eine Seltenheit. Neben den schönen Wanderungen und Bike Touren hat Vals auch diesen Sommer kulturell wieder viel zu bieten. Aber davon etwas später.

Ich möchte noch kurz auf unsere Mitgliederversammlung vom 26. März 2022 in der Mehrzweckhalle Glüs zurückblicken. Es hat mich gefreut, dass zahlreiche Mitglieder aktiv teilnahmen, anschliessend den Apéro genossen und teilweise auch am gemütlichen Nachtessen im Restaurant Rovana teilnehmen.

Über die Mitgliederversammlung informiert sie das Protokoll, welches bald online verfügbar sein wird. Ich möchte nur kurz auf zwei Entscheidungen eingehen, die durch die Versammlung getroffen wurden. Es wurde einstimmig entschieden, dass unsere IG einerseits der Allianz Zweitwohnungen Schweiz und andererseits der IG Zweitwohner Graubünden beitrifft, damit wir sowohl national als auch kantonal gut vernetzt sind. Beide Organisationen haben das Beitritts-gesuch der IG akzeptiert, was den Vorstand und mich sehr freut.

Inzwischen hat sich der Vorstand mehrmals per Zoom ausgetauscht. Ich möchte Ihnen über einige bevorstehende Aktivitäten berichten:

Die IG der Zweitwohnungsbesitzer in Vals unterstützt auch dieses Jahr die Konzertserie **Vals** **Musiksommer** ([Vals](#) [Musiksommer](#) | [Vals - Das Bergdorf](#).) mit einem Sponsoringbeitrag. Zusätzlich organisieren wir im Anschluss an das Konzert am Freitag, 29. Juli 2022 Jazzgang Süd - Tenor Madness im Schafchromma einen Apéro. Es würde uns freuen, wenn Sie möglichst zahlreich dieses sicherlich coole Saxophonkonzert besuchen würden. Im Rahmen des Apéros haben Sie die Gelegenheit mit Mitgliedern des Vorstandes zu plaudern. Auch die anderen Konzerte sind kulturelle Highlights, die ihren Aufenthalt in Vals Ende Juli und anfangs August bereichern können.

Am **Samstag, 27. August 2022** planen wir eine **Wanderung ins Peital**, zu der wir Sie sehr gerne einladen möchten. Ihre Familienangehörigen und Bekannte sind ebenfalls herzlich willkommen.

- Abmarsch um 10 Uhr vom Dorfplatz (Alternative: Fahrt per Bus; wird noch organisiert)
- Mittagessen auf eigene Kosten beim Peiler Kiosk
- Rückweg zu Fuss im Laufe des Nachmittags (Alternative: Fahrt per Bus; wird noch organisiert)
- Wichtig:
  - o Anmeldung per Mail an René Brändli ([zweitwohnungsbesitzer-vals@bluewin.ch](mailto:zweitwohnungsbesitzer-vals@bluewin.ch)) bis spätestens 20. August mit folgenden Angaben: Anzahl Personen, zu Fuss oder per Bus
  - o Die **Wanderung findet nur bei gutem Wetter statt**, da der Kiosk bei schlechtem Wetter nicht geöffnet ist. Wir informieren über die Durchführung der Wanderung auf unserer Homepage ab Mittwochabend, 24. August, 2022.

Weitere Informationen:

Die **Generalversammlung der Visit Vals AG findet am Samstag, 5. November 2022 um 14 Uhr statt**.

Anschliessend wird ein Apéro offeriert. Sollten Sie Aktionärin der Aktionär der Visit Vals AG sein, empfehle ich Ihnen, sich diesen Termin zu reservieren.

Schliesslich haben wir die Information erhalten, dass die Bergbahnen planen, den **Winterbetrieb bis**

**und mit Ostern 2023**, das heisst bis 9. April 2023 zu verlängern. Die Schneeverhältnisse könnten aber noch einen Einfluss auf das Saisonschlussdatum haben.

#### **Arbeitsgruppe ‚Vals für Kinder‘**

Die Arbeitsgruppe besteht zurzeit aus Marlis Eigenmann und Heidi Ruef. Die beiden wären froh um Verstärkung. Es sollen konkrete Themen bearbeitet und machbare Ziele angepeilt werden. Der Arbeitsaufwand ist sicher in einem grösseren Team eher machbar. Fühlen Sie sich angesprochen? Bitte melden Sie sich auf unserer Homepage: [zweitwohnungsbesitzer-vals@bluewin.ch](mailto:zweitwohnungsbesitzer-vals@bluewin.ch)

Waren Sie in letzter Zeit auf Gadastatt? Heidi und ich waren vor einer Woche dort und waren erfreut über einige Veränderungen auf der Terrasse und auch unterhalb des Restaurants (Spielplatz). Ein Besuch lohnt sich auch mit Kindern (siehe Fotos).

Nun wünsche ich Ihnen weiterhin einen schönen Sommer – geniessen Sie die angenehmen Temperaturen in Vals!

Andelfingen, 16. Juli 2022 / Christian Ruef



